

Prometen mayor seguridad para los dulceros de La Ligua

Reunión con el municipio, Carabineros y el Servicio de Impuestos Internos, sirvió para escuchar las demandas de los comerciantes. Habrá mayor una fiscalización en la zona de la carretera.

Redacción
 La Estrella de Quillota-Petorca

Con el objetivo de formalizar sus espacios de venta, permisos, y asegurar un resguardo de su trabajo, fue que distintos sindicatos de dulceros de La Ligua sostuvieron una reunión con el alcalde de la comuna, con personeros de Carabineros, y también con representantes del Servicio de Impuestos Internos para acordar un plan de trabajo conjunto que permita seguir dignificando esta histórica labor.

“En la reunión participó una abogada del municipio, que será la contraparte con los dulceros para ir viendo las problemáticas que tienen en relación a la ordenanza”, partió indicando Patricio Pállares Valenzuela, jefe comunal de la Ligua, añadiendo que “como una forma de seguir apoyándolos, específicamente, a los dulceros que se ubican en el sector del antiguo terminal ya se les ha asignado un lugar que ocuparán durante el año. Ahí se van a ir dando turnos para que cada dulcerito pueda ocupar el espacio, y a la vez también ocupar el ba-



QUIENES EJERCEN ESTE HISTÓRICO OFICIO CONTARÁN CON UN ESPACIO ASIGNADO EN EL ANTIGUO TERMINAL DE LA COMUNA.

ño del Paseo Estación. En tanto, entre abril y mayo, se pondrá la imagen de la dulcería que estará en el centro de La Ligua, dando así el realce que se merecen los dulceros”.

En esa misma línea, el director de Seguridad Pública del municipio, Hernán Mera, comprometió mayor fiscalización para salvaguardar a los dulceros, quienes “nos plantearon una situación que nosotros habíamos eviden-

ciado desde el inicio de la temporada de verano, que es la instalación de comercio ilegal o comercio irregular. Hemos realizado un programa exhaustivo de fiscalizaciones en todo el borde costero y hoy día hemos comprometido todos nuestros esfuerzos para desarrollar un programa de fiscalización exclusivamente para la carretera, primero para dar seguridad a nuestros comerciantes, y segundo evitar que

se instalen otros que no tienen las autorizaciones correspondientes”.

CONFORMES

Gonzalo Tapia, presidente del sindicato de canasteros de la Panamericana Ruta 5 Norte, agradeció el espacio brindado por el gobierno comunal y recalcó que “estamos firmando una serie de compromisos y una serie de promesas para poder desarrollar una estrategia

clara, sostenible y manejable en el tiempo”.

Por otra parte, Mariela Meneses, dulcería de la zona de servicios de la Ruta 5 Norte, sostuvo que “estamos contentos con la reunión que tuvimos. Ahora a trabajar unidos como siempre lo hemos hecho, estamos muy agradecidos del alcalde porque él siempre se ha preocupado de nosotros, que trabajemos bien. Siempre ha estado presente”. ☺